



ブレットさんの

いんたーなしょなる Volume:35

国際コーナー

Secessionism in Western Australia 西オーストラリアにおける分離主義

オーストラリアは大きい国で、アラスカ州を除いたアメリカの国土とほぼ同じサイズです。しかし、アメリカは50州があるのに、一方でオーストラリアではたった8州しかありません。正確に言えば、オーストラリアは6州と2準州があります。その違いというのは、州は独自の憲法と政府を持っていて、準州は連邦政府の管理下にあります。右記にオーストラリアの州・準州に関する情報が表されています。西オーストラリア州の大きさはオーストラリアの約3分の1で、日本の7倍ほど大きいです。西オーストラリアは自然資源が豊かで、現在120以上の鉱山が操業しています。

西オーストラリア州はよく「Cinderella (シンデレラ) State (州)」というフレーズで呼ばれています。童話のシンデレラが差別を受けたように、西オーストラリア州は東にある中心部から離れているためよく忘れられた州で、連邦政府への資金拠出がその見返りよりも多く、人口の多い州から差別されているということです。このため、1901年から西オース

番号	州	州都	面積 (km ²)	人口
2	ニューサウスウェールズ州 (NSW)	シドニー	800,150	850万
3	ビクトリア州 (VIC)	メルボルン	227,416	700万
4	クィーンズランド州 (QLD)	ブリスベン	1,729,742	550万
5	西オーストラリア州 (WA)	パース	2,527,013	300万
6	南オーストラリア州 (SA)	アデレード	984,321	200万
7	タスマニア州 (TAS)	ホバート	90,758	60万

番号	準州	州都	面積 (km ²)	人口
1	オーストラリア首都特別地域 (ACT)	キャンベラ	2,358	50万
8	ノーザンテリトリー州 (NT)	ダーウィン	1,347,791	25万

トラリア州をオーストラリアから離脱するキャンペーンが何度もありました。1933年に世界大恐慌の影響でパースの経済が崩れ、国に不満の声が多くありました。「連邦から抜ける」の投票で、68%が賛成しました。こ



点は各州の州都です

れをもって当時の行政は、イギリス政府にアピールしましたが、1年半の検討期間を経て、最終的に拒否されました。交渉の決裂と経済の復活で、西オーストラリアの離脱への応援が徐々になくなりました。

この後の離脱運動は多数決に至ることはありませんが、今も西オーストラリアへの経済的な不正に対処する必要があるという声が多いです。2024年は、輸出のほぼ50%が西オーストラリアで生産しており、経済的に国にとって西オーストラリアがオーストラリアの一部であり続けることが必須です。

※ブレットさんの原文をほぼそのまま掲載しています。



小中一貫教育情報つながり



● 2025年へび年、元気にスタートしました！

楽しかった冬休みを終え、1月14日に小中合同の3学期始業式を行いました。校長からは今年の干支である「へび」が脱皮を繰り返して成長していくことを例に、自分の皮や殻を破って諸活動に取り組んでいこうとの話がありました。

また、小中それぞれの代表児童生徒が、冬休みの生活の振り返りと自分が3学期に頑張りたいことを元気に発表しました。2学期終業式と今回の始業式では、小中バンド部がそれぞれの校歌を伴奏してくれ、いっしょに華やかな式となりました。3学期は40日余と短いですが、1年のまとめをしっかりと行って次年度への展望をもちたいと思います。



● スキー、頑張っています！

小学校1・2年生が休み明けからスキー授業に取り組んでいます。1年生は初めての児童も多く、おっかなびっくりでしたが、すっかり慣れてきました。2年生は張り切って滑っています。



また、小中スキー部の児童生徒たちも冬休み中の練習を頑張り、大会等で活躍しています。今後とも応援よろしくお願いたします。

● 安全祈願集会

1月26日は「小坂小中安全祈願の日」です。昭和13年の体操場倒壊の事故を学び、安全意識を高めることをねらいとして、24日に集会を開きました。命あること下小坂にある地藏堂とのありがたさを改めて確認し、まだまだ雪の日が続きますが、事故のない明るい生活が送れるようにしていきたいです。



■ お問い合わせ先 小坂小学校 (TEL29-2422) 小坂中学校 (TEL29-3232)